El Observador

@ObservadorUY

ElObservadorUY



OPINIÓN > EDITORIAL

Ambiciones limitadas



El Observador **EDITORIAL** Una agenda impuesta EDIT ORIAL

Por El Observador

EDITORIAL El cambio de Trump Por El Observador

EDITORIAL La ruta de la droga Por El Observador

10:28 PEDÍ TU INVITACIÓN SESSIONS - 4/10

ÚLTIMAS NOTICIAS

10:15 POR RAZONES CLIMÁTICAS El Cosquín Rock posterga su primera jornada

10:01 SELECCIÓN

Member

Lo que se vio, lo que no y cómo quedan parados los candidatos tras el debate

Conmebol negó reducción de la pena a Lionel Messi

09:59 PARTICIPÁ POR TUS ENTRADAS Nací mago - Octubre

09:36 COPA LIBERTADORES De la Cruz fue acusado de "entrenar para simular faltas"

Tiempo de lectura: 2' 🕟 02 de octubre de 2019 a las 07:36

Un coloquio organizado por la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE) para conocer las ideas de los candidatos sobre el mercado de trabajo dejó más dudas que certezas respecto de un asunto vital para el futuro del país.

Los asesores laborales de los presidenciables Luis Lacalle Pou (Partido Nacional), Daniel Martínez (Frente Amplio) y Ernesto Talvi (Partido Colorado) plantearon más bien las buenas intenciones de los partidos para enfrentar el problema del empleo, pero no hubo propuestas estructuradas en torno a los enormes retos que enfrentamos en este terreno.

Los referentes laborales de los candidatos no plantearon con claridad al público las reformas estructurales que necesita el país para la creación de empleos de calidad y que permitiría enfrentar con más músculo la pérdida de puestos de trabajo por el avance de la tecnología.

En ese sentido, nos referimos, por ejemplo, a la imperiosa necesidad de una profunda reforma de la educación.

No estamos hablando de la idea fácil de prometer más recursos a la enseñanza o de aumentar el salario de los docentes. Tampoco nos referimos a la creación de más establecimientos educativos ni al aumento del calendario escolar.

Por supuesto que todo eso es necesario, pero nada de ello tiene sentido sin un cambio profundo en la concepción educativa.

Es necesario adecuar la educación a un siglo XXI de la sociedad del conocimiento que está muy lejos de nuestra enseñanza decimonónica.

El avance de la tecnología es un enorme reto que desafía tanto a las sociedades avanzadas como a las menos

Países industrializados o no ya están perdiendo puestos de trabajo a pasos insospechados. Es el nudo del conflicto entre Estados Unidos y China, que se presenta como un problema de comercio.

Expertos como Richard Baldwin advierten que al rápido avance de la robótica y la inteligencia artificial (IA) en el trabajo manual -la automatización de las fábricas- empieza a llegar de manera incipiente a la actividad de profesionales calificados, desde evaluaciones financieras hasta determinados trabajos científicos.

El reto de ese mundo dominado por la tecnología abre también una ventana de oportunidades, pero siempre y cuando estemos preparados para ello.

Es un desafío enorme -comparable al que lideró en su tiempo José Pedro Varela- que trasciende el fenómeno de los deliveries y de las aplicaciones tecnológicas o la pérdida de puestos de trabajo puntuales como el del cajero de supermercado. No es un asunto que se pueda enfrentar con cursos de reconversión laboral.

Lo que estamos necesitando son jóvenes que completen los años de estudio, que tengan una atractiva oferta educativa y que adquieran una buena formación en asignaturas como matemática, ciencias, informática, idioma español e inglés.

En términos generales nos queda la sensación de que en este tema nos está faltando vuelo -o como dice el rector de la Universidad ORT, Jorge Grünberg, tenemos "carencia de imaginación" y "ambiciones limitadas" - para aprovechar las oportunidades que surgen en un mundo en el que es posible triunfar si se apuesta de verdad por la innovación y el empoderamiento tecnológico.

editorial

desarrolladas.

in

Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas

Decisión 2019

Empleo

REPORTAR ERROR



TRAS EL DEBATE

Martínez: "Me concentré en no pegar palos, del otro lado no sentí lo mismo"

DRAMA Médicos sin Fronteras alerta sobre criminalización de las

poblaciones que huyen

ANUNCIO

BBC

Gustavo Leal será ministro del Interior si soja Martínez es presidente

COMERCIO EXTERIOR Exportaciones crecieron en setiembre por ventas de carne y

BBC

Japón dice adiós al servicio de bíper: ¿por qué aún se sigue usando el localizador personal?

Mercedes Aráoz, nombrada "presidenta en funciones" por el Parlamento de Perú: "Tenemos que solucionar esto con las instituciones, de otra forma será como un...

EDITORIAL El declive del estado liberal

Por El Observador

CANDIDATOS

Así fue el debate entre Martínez y Lacalle Pou; repasá los mejores cruces

EDITORIAL

Un parche Por El Observador

CAMPO & NEGOCIOS Torada de La Elisa promedió US\$ 3.620 **EDITORIAL**

El factor medioambiental Por El Observador

EDITORIAL

Al borde del abismo Por El Observador

Comentarios

Plugin de comentarios de Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes \$



Agregar un comentario...













CUAREIM 2052, C.P. 11.800 MONTEVIDEO - URUGUAY - TEL. (+598) 2924 7000 - 0800 8218 Políticas de Privacidad | Términos y Condiciones

Mustang Cloud - CMS para portales de noticias